Un hogar de paz y felicidad 251

(Oír y escuchar)

Las buenas nuevas

¿Cuáles son las buenas nuevas de salvación que tenemos que dar? Aquí el apóstol Juan no lo describe perfectamente y creo que lo mejor y al mejor comentario es las propias escrituras.

Creo que Juan da una de las mejores enseñanzas del cual son las buenas nuevas o el Evangelio que se conoce comúnmente.

1Jn 1:1 Lo que existía desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado y lo que han palpado nuestras manos, acerca del Verbo de vida

Jn 1:2 (pues la vida fue manifestada, y nosotros la hemos visto y damos testimonio y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre y se nos manifestó);

In 1:3 lo que hemos visto y oído, os proclamamos también a vosotros, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y en verdad nuestra comunión es con el Padre y con su Hijo Yeshúa el mesías.

In 1:4 Os escribimos estas cosas para que nuestro gozo sea completo.

In 1:5 *Y* este es el mensaje que hemos oído de *El y que os anunciamos: Dios es luz, y en El no hay tiniebla alguna.*

In 1:6 Si decimos que tenemos comunión con El, pero andamos en tinieblas, mentimos y no practicamos la verdad;

Jn 1:7 mas si andamos en la luz, como El está en la luz, tenemos comunión los unos con los otros, y la sangre de Yeshúa su Hijo nos limpia de todo pecado.

In 1:8 Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos y la verdad no está en nosotros.

In 1:9 Si confesamos nuestros pecados, El es fiel y justo para perdonarnos los pecados y para limpiarnos de toda maldad.

In 1:10 Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a El mentiroso y su palabra no está en nosotros.

In 2:3 Y en esto sabemos que hemos llegado a conocerle: si guardamos sus mandamientos.

Jn 2:4 El que dice: Yo he llegado a conocerle, y no guarda sus mandamientos, es un mentiroso y la verdad no está en él;

Jn 2:5 pero el que guarda su palabra, en él verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado. En esto sabemos que estamos en El.

Jn 2:6 El que dice que permanece en El, debe andar como El anduvo.

Aquí tenemos las buenas nuevas de salvación para dar a todos aquellos que están prestos a escuchar. La manifestación de nuestro señor en la cruz del calvario es la máxima expresión de amor que alguien puede demostrar por alguien y él lo hizo por cada ser humano, el pago la deuda que nosotros teníamos que pagar era la muerte, el fue el sacrificio perfecto por eso él mismo dijo que soy el camino, la verdad y la vida él es la luz perfecta él es el que alumbra nuestro entendimiento para que cumplamos los mandamientos de Dios no para que andemos haciendo lo que nos dé la gana sino para cumplir sus mandamientos porque sin su ayuda no podremos conseguir cumplir sus mandamientos y poder estar en su reino i recuerda que esto es muy importante para tener una vida de gozo paz y felicidad. Amén